Liebe Freundinnen und Freunde des NOTEL.

nachdem das Gründungsjahr 2013 unseres Vereins auch durch viele organisatorische Arbeiten geprägt war, ist im nun zu Ende gehenden Jahr 2014 in der Vereinsarbeit eine gewisse Laufruhe eingekehrt, die es ermöglicht, uns verstärkt auf den eigentlichen Zweck der Vereinsarbeit, nämlich die Unterstützung des NOTEL, zu konzentrieren.

Bisher konnten wir in diesem Jahr für unseren Förderverein fast 8000 Euro einnehmen! Der Betrag kommt durch die Mitgliedsbeiträge und einige größere Spenden aus Familienfesten, Geburtstagen, Aktionen oder Konzerten zusammen. Langsam erweitert sich der Bekanntheitsgrad des Fördervereins, so dass auch tatsächlich mehr Gelder zugunsten des NOTEL fließen. Wir können sehr zufrieden sein, dass wir einen so ansehnlichen Betrag durch Spenden und Mitgliedsbeiträge verbuchen konnten.



Die Verwendung des Geldes legen wir im Vereinsvorstand ausschließlich nach vorheriger Absprache mit der Leiterin des NOTEL fest. Bärbel Ackerschott nimmt deshalb regelmäßig an den Sitzungen des Vereinsvorstandes teil und informiert uns darüber, wo die Not am größten und finanzielle Hilfe am nötigsten ist. Die Mittel des Fördervereins wurden vom NOTEL insbesondere benötigt für Winterkleidung, Schuhe sowie für diverse Reparatur- und Malerarbeiten.

Nach wie vor ist die Zusammenarbeit im Vorstand sehr konstruktiv. Wir sind froh und dankbar, dass wir dabei stets auf die Hilfe von den Mitgliedern des Vereins zählen konnten, wenn wir sie brauchten. Wir sind überzeugt, dass wir im zweiten Jahr des Bestehens unseres Vereins wieder ein gutes Stück auf dem Weg vorangekommen sind, den Gästen des NOTEL zu helfen. Nochmals Danke für Ihre Unterstützung, ohne die der Verein nicht leben kann!



Ihnen und Ihren Familien wünschen wir ein gesegnetes Weihnachtsfest und ein friedvolles, glückliches neues Jahr 2015.

Ihre

Marie Suse Fuss-Osteramuel